

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 13. Mai 2015

Wohnbau Mainz in der nördlichen Neustadt

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, Vertreter der Wohnbau Mainz GmbH in den Ortsbeirat einzuladen, um über die konkreten Pläne der Gesellschaft für die Entwicklung aller ihrer Objekte in der nördlichen Neustadt zu berichten und darzustellen, mit welcher Entwicklung der Mietpreise in ihren Objekten in der nördlichen Neustadt zu rechnen sein wird.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 03.05.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange